

Sujet : [INTERNET] Enquête publique

De : pascale gachen <[REDACTED]>

Date : 18/09/2023 11:56

Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Bonjour

Par ce mail je tiens à témoigner de l'attachement pour la voie verte de soule. Effectivement, elle offre la possibilité de promenades dans la nature, sans danger occasionné par la circulation, les enfants peuvent découvrir la nature à leur guise. Elle est un lieu proche des habitations où des seniors, des personnes en convalescence peuvent renouer avec la mobilité puisque il y a des bancs. Elle favorise le lien social et permet de se ressourcer car le lieu est apaisant.

En face une nouvelle route abimant des terres pour un faible gain de temps : est-ce raisonnable ? Cet argent là ne serait-il pas plus utile dans un projet alliant l'environnement et une qualité de vie des citoyens digne de ce nom ! ?

Je vous remercie pour votre réponse

Bien à vous

Pascale Gachen

Envoyé depuis l'application Mail Orange